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1 月 13 日（木曜日）  まちづくりの井戸を掘ってくださった人たち ‐ 京丹後市議会 1

期会の総会 ‐ 

 

  本日、京丹後市議会 1期会の皆さんの総会があった。平成 16年の新市誕生後の第 1

期の議会議員（現役議員の方以外）、理事者の皆さんによる会ですが、当時の市政の仲

間として臨席をさせていただきました。  

   当時も立場、立場の関係の中で大変お世話になった方々ばかりですが、日頃のごぶさ

たもあり、こうして大勢でお顔合わせをいただけるのは、とても懐かしかった。  

   思えば、昨年は、森本工業団地や世界ジオパーク、市全域での光ファイバー網・ケー

ブルテレビ、茶工場や猪鹿肉処理施設、網野の下水処理場、また学校再編の計画など、

まちづくりの上で大切な施設や環境も立ち上がり始めましたが、これも現在の議会の皆

さん、市民の皆さん、職員の皆さんのご尽力とともに、第 1期の時代に、旧各町のこれ

までの尊いまちづくりの基に、新市の地平で土地を耕し草取りをしていただいたり、井

戸を掘っていただいたりして、皆で手さぐり手づくりで、手をかけていただいた賜であ

ります。この機会に改めて、深く感謝を申し上げるものですし、今も、まちづくりは、

緒に付いたばかり、まだまだ、市民の皆さん、議会の皆さん、職員の皆さんとともに、

さらに大きな可能性へと皆で力を合わせて深く井戸を掘り続けています。これからも、

第 1期に掘っていただいた大きくて確かな井戸、まちづくりへの基を大事に、まちづく

りの発展への努力を皆で永く重ねてまいります。今後とものご指導と皆さんそれぞれの

ますますのご活躍を祈念しています。 


